

STRATEGI APARATUR DESA  
DALAM  
MENGEMBANGKAN PEMBANGU  
NAN MASYARAKAT (STUDI DI  
DESA TLEKUNG KECAMATAN  
JUNREJO KOTA BATU)

*by* Simon Moses Wandoki

---

**Submission date:** 15-Nov-2021 05:52PM (UTC-0800)

**Submission ID:** 1704067311

**File name:** Skripsi\_Terbaru\_Moses\_1\_-\_wand\_wand.docx (27.07K)

**Word count:** 679

**Character count:** 4709

**STRATEGI APARATUR DESA DALAM  
MENGEMBANGKAN PEMBANGUNAN MASYARAKAT  
(STUDI DI DESA TLEKUNG KECAMATAN JUNREJO KOTA BATU)**

**RINGKASAN**

Hal yang paling utama yang diprioritaskan oleh pemerintah dalam wujudkan masyarakat yang sejahtera adalah pembangunan desa . jadi disini yang memberi motivasi dan membangkitkan kepercayaan dari masyarakat adalah aparatur desa . tujuan utama pemerintah dalam tingkatkan kesejahteraan masyarakat yaitu berhasilnya suatu kebijakan. untuk mengetahui strategi pemerintah desa Tlekung dalam kembangkan potensi desa untuk tingkatkan kesejahteraan merupakan tujuan dari penelitian ini.melalui pengembangan fisik maupun non fisik , yaitu : tingkatkan kesejahteraan rakyat didesa, program pemerintah desa, peningkatan program pertanian , tingkatkan produksi dari hasil peternakan , dan kembangkan agribisnis desa. Didalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Dokumentasi,observasi,wawancara adalah tehnik mengumpulkan data . sedangkan teknik analisa data gunakan triangulasi tehnik. Didalam pelaksanaan strategi sudah berjalan dengan cukup baik dan berjalan sesuai dengan prosedur .dan masyarakat sudah rasakan adanya pembangunan yang efektif dan efisien dan merasakan dampak yang dirasakan oleh rakyat.

***Kata kunci : Strategi, Aparatur Desa dan Pembangunan***

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Latar Belakang**

Dalam meningkatkan **suatu** kesejahteraan masyarakat diDesa **harus** ada perhatian dari pemerintah Desa dan membutuhkan suatu partisipasi dan keswadayaan dari masyarakat dalam jalan pelaksanaan. Dengan adanya otonomi daerah membuat masyarakat menjadi semangat karena kebutuhan dan aspirasi masyarakat tercapai. Suatu peluang baru untuk membangun semangat dari aparatur desa yaitu otonomi sesuai dengan undang2 tentang otonomi daerah yaitu UU no 9 thn 2015. Dilihat dari UU diatas bagaimana pemerintah sangat penting didalam pembangunan dan mengatur wilayahnya sendiri , karena pemerintah dari pusat percaya tiap daerah masing2 untuk atur wilayahnya sendiriaturan pemerintah No 72 Tahun 2005 bahwa desa beri pada rakyat untuk atur wilayahnya sendiri , syarat dan amanat diselenggarakan prinsip demokrasi . dan sudah dijelaskan di **UU No 6 Tahun 2014** yang membiacarakan **tentang desa** , dan **PERPE No 43 Tahun 2014**Tentang terlaksananya **UU Nomor 6 tahun 2014** dimana dijelaskan terlibat masyarakat baik itu pemberdayaan dan partisipasi didalam otonomi daerah (dijelaskan pada **UU no 6 Tahun 2014 Tentang Desa**), **maka dari itu** pemdes sangat berperan dalam menggali aset potensi yang ada didesa agar berhasilnya penyelenggaraan . sesuai dengan observasi di Desa Tlekung tersebut banyak sekali, diantaranya:

1. tanah mencakup banyak macam kandungan yang didapati didalamnyaitu kesuburan tanah,mineral,bahantambang,.dapat dikatakan baik kesuburan tanah

di desa Tlekung namun cara kelolanya belum maksimal

2. Air termasuk sumber daya air dan fungsinya antara lain sebagai penunjanghidup. Semua makhluk hidup membutuhkan air untuk bertahan hidup dan hidup sehari-hari, di desa Tlekung terdapat infrastruktur air minum, dimana terdapat air bersih dengan air limbahcukup penuhikebutuhan. saluran. suatu saat nanti dapat dimanfaatkanoleh rakyat untung kembangkan desa.
3. corak iklim sangat mempengaruhi kehidupan rakyat agararis.
4. lingkungan geografis kesuburan Sda dan lahan, sangat pengaruh dalam pengembangan desa.
5. sebagai sumber Gizi dan sumber tenaga bagi masyarakat yaitu ternak.
6. sumber tenaga didalam proses pengelolaan petani adala manusia dan punya potensi yang berharga

Tingkat pendidikan, keterampilan dan semangat hidup masyarakat merupakanfaktor yang tentukan kemajuan desa. Membangun desapada dasarnyaadalah dasarpembangunan nasional, apabila tiap desadapatlaksanakan pembangunannya secara mandiri, maka kesejahteraan rakyat mudadicapai dan pada tingkat nasional tingkatkan indeks kemakmuran rakyat Indonesia. agardapat melakukan itu semua, perangkat desa serta seluruh organisasi dan tokoh masyarakatperlu kenali potensiada, baik yang bersifat fisik maupun yang tidak berwujud, sertapahami bagaimanamenyusun strategi dan bagaimanakembangkan potensiuntuk dimanfaatkan secara maksimal. untuk kemajuan masyarakat. agarmengembangkan potensi desa harus sesuaikan permasalahankebutuhan hidup

rakyat sehingga dapat benar-benar dirasakan hasilnya untuk meningkatkan kesejahteraan pada umumnya sesuai dengan kesepakatan masyarakat. bagian..  
6 Berdasarkan latar belakang di atas maka penulis mengambil judul “ **STRATEGI APARATUR DESA DALAM MENGEMBANGKAN PEMBANGUNAN MASYARAKAT (STUDI DI DESA TLEKUNG KECAMATAN JUNREJO, KOTA BATU)**”

### **1.2 Rumusan Masalah**

Bagaimana strategi desa Tlekung dalam mengembangkan pembangunan potensi desa untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat?

### **1.3 Tujuan penelitian**

untuk mengetahui strategi pemerintah desa Tlekung dalam mengembangkan potensi desa untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui: pengembangan potensi fisik, dan non fisik, yaitu: peningkatan kesejahteraan rakyat desa, program pemdes, program peningkatan produksi pertanian perkebunan, program peningkatan produksi hasil peternakan, dan pengembangan agrobisnis peternakan desa.

### **1.4 Manfaat Penelitian**

1. sebagai bahan masukan kepada pemdes tlekung kecamatan junrejo Kota batu dalam meningkatkan kesejahteraan .
2. Kegunaan akademis bisa menambah referensi dengan pokok bahasan yang sama.
3. Kegunaan metodologis hasil penelitian sebagai bahan pertimbangan untuk peneliti selanjutnya



# STRATEGI APARATUR DESA DALAM MENGEMBANGKAN PEMBANGUNAN MASYARAKAT (STUDI DI DESA TLEKUNG KECAMATAN JUNREJO KOTA BATU)

## ORIGINALITY REPORT

15%

SIMILARITY INDEX

15%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	2%
2	<a href="http://pt.scribd.com">pt.scribd.com</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://www.slideshare.net">www.slideshare.net</a> Internet Source	2%
4	<a href="http://arisbudimansp.blogspot.com">arisbudimansp.blogspot.com</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://repositori.uin-alauddin.ac.id">repositori.uin-alauddin.ac.id</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://repository.trisakti.ac.id">repository.trisakti.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://sosboks.blogspot.com">sosboks.blogspot.com</a> Internet Source	1%

[www.diskatan.kuningankab.go.id](http://www.diskatan.kuningankab.go.id)

9

Internet Source

1 %

---

10

repository.ub.ac.id

Internet Source

1 %

---

11

repository.uinsu.ac.id

Internet Source

1 %

---

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off



# STRATEGI APARATUR DESA DALAM MENGEMBANGKANPEMBANGUNAN MASYARAKAT (STUDI DI DESA TLEKUNG KECAMATAN JUNREJO KOTA BATU)

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---